
                                                           令和２年３月２５日 

宮の森こども園保護者の皆様                                         厚真町宮の森こども園 

                                                           園長 中澤 宏則 

令和元年度 後期 保護者アンケート結果のご報告 

１月に実施しました「保護者アンケート」へのご協力、ありがとうございました。 

今回のアンケート結果を基に、園として次年度への方向性や改善点をまとめましたので、ご一読いただきますようお願い

申し上げます。（小数点以下の関係で、全体の合計が 0.1％少なくなっています。） 

今回の回収率は、６６％（５６軒中３７軒回答）でした。また、全 14項目中「とても思う」と「思う」の合計が９０％以上の項

目が１１項目（２～７、９～１１、１３、１４）、８０％以上が２項目（１、８）、１項目（１２）が７５．６％という結果でした。 

 

1．子どもたちからあいさつができる教育及び保育をしている。 

 

2．園での生活を楽しみにしている。 

 

3．園の生活の中で、してはいけないこと等、ルールを守る態度を育てようとしている。 

 

4．命や自然を大切にする心を育てる教育及び保育をしている。 

 

5．遊んで体を動かし、体力が向上するような教育及び保育をしている。           

 

6．子どもにとって楽しんで遊べる環境を工夫している。 

 

7．子どもが安心して生活できるように、環境整備に努めている。 

      

8．職員は子どもに温かい言葉づかいや優しい態度で接している。 

 

とても思う, 67.5% 思う, 32.4%

やや思わない, 0.0%

思わない, 0.0%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

とても思う, 62.1% 思う, 32.4%

やや思わない, 5.4%

思わない, 0.0%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

とても思う, 54.0% 思う, 32.4%

やや思わない, 

10.8%

思わない, 2.7%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

３．前期より７％向上しました。引き続き、保護者の

皆様にご理解をいただき、次年度も更に工夫・改

善していきます。 

６．前期より７％向上し、ほぼ 100％の評価をいた

だきました。次年度も、遊びの工夫をはじめ、保護

者の皆様と協力して、環境整備による「遊びの環境

づくり」などを充実させていきます。 

２．前期より７％向上し、引き続きほとんどの子が園

生活を楽しみにしてくれています。次年度も、更に

楽しめる園づくりに取り組んでいきます。 

４．前期に引き続き、約 95％の方に良い評価をい

ただきました。次年度も、厚真町の自然体験や栽

培・収穫活動等を通して、命の大切さや自然愛護

の心の育成に取り組んでいきます。 

７．前期に引き続き、約 95％の方に良い評価をい

ただきました。次年度も更に信頼関係を大切にし、

安心・安全な環境整備に努めていきます。 

１．前期同様、８０％以上の方に「そう思う」との評

価をいただきましたが、他の項目と比べるともう一

歩ですので、次年度は重点課題として取り組んで

いきます。 

５．前期に引き続き、ほぼ 100％の評価をいだきま

した。ご理解をいただきありがとうございます。 

次年度も、体育遊びも含め、体を動かす遊びを大

切にした取り組みを進めていきます。 

８．80％以上の方に「そう思う」との評価をいただき

ましたが、他の項目と比べるともう一歩ですので、

次年度は、更に子どもの気持ちに寄り添った対応を

大切にしていきます。 



 

9．健康管理・感染症に関して適切に対応している。 

 

10．園生活の中で起こった出来事を、口頭もしくは連絡ノートで詳しく伝えている。 

 

11．困ったことや、気になることがあったときに、気軽に職員に尋ねたり相談することができる。  

 

12．園の職員としてまとまりがあり、すべての先生が情報を共有している。 

  

13．保護者や子どものプライバシーが守られている。 

 

14．職員は、職務にふさわしい身だしなみ、節度ある態度、行動ができている。 

 

 

 

※その他について（発表会等に関して） 

１．子どもは、発表会を楽しみにしている。 

 

２．発表会の内容についてどうでしたか。 

  

３．今年度から年長児の午睡をやめるのを３月から１月に早め、遊びを中心に、いろいろな活動も含めた時間にした。 

 
 

回答なしー３     １のみ回答なしー１ 
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11．前期に引き続き、良い評価をいただきました。 

次年度も引き続き、気軽に相談できるような体制

づくりに努めてまいります。 

12．前期より若干向上しましたが、「とても思う」と

「思う」の合計が 75.6％と、全項目中で最も低い項

目となりました。次年度も、職員間の情報共有や共

通理解を深める工夫・改善を行い、重点課題とし

て取り組みます。 

13．前期より７％向上し、約 92％の方に良い評価

をいただきました。次年度も、更に厳格な個人情報

保護に取り組んでいきます。 

２．どのクラスも、練習の時から一生懸命取り組ん

でいました。次年度も、今年度同様に子どもたちを

主役にした内容で大切に取り組んでまいります。 

３．こぶし組だけの変更ですが、他のクラスの保護

者の方は、お子さんの次年度以降のことも含めて

回答してくださったようで「とても良かった」と「良かっ

た」の合計が 70％を超えました。 

しかし、「わからない」と回答された方も多くいました

ので、更に理解を深めていただくよう、取り組みの

内容が伝わるよう工夫してまいります。 

１．ほとんどの子どもたちが発表会を楽しみにしてく

れていることをうれしく思います。次年度も、子ども

たちが楽しく、喜んで発表会に取り組めるよう工夫・

改善してまいります。 
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14．前期に引き続き、保護者の皆様に高い評価を

いただきました。次年度も更に、職務にふさわしい

身だしなみや節度ある態度、行動ができるよう努め

てまいります。 

10．前期より６％向上し、約 95％の方から良い評

価をいただきました。次年度も更に、保護者の皆様

と園の相互理解を図ってまいります。 

９．前期に引き続き、約 92％の方に良い評価をい

ただきました。引き続き、感染症の流行予防に対

し、迅速・丁寧に対応していきます。 



自由記述欄にいただいたご意見 

下記のとおり、１６件のご意見をいただきました。 

運営全般 自由記述 自由記述内容に対する検討及び回答 

①園の行事の際、保護者が行って良いのか、あらかじめわかる

とありがたいです。 

保護者の方のご都合がついて見にいらっしゃれる時

は、いつでも見学にお越しください。 

②玄関の子ども用靴箱の上に、職員の方々の写真が所属クラ

スに貼られている案内は、わかりやすく、とても良いと思いま

す。年度途中でいらっしゃった先生の写真も貼っていただけ

ると良かったと思います。 

②玄関の写真（先生の）お名前をつけてほしいです。 

遅くなりましたが、年度途中から入った先生の写真と

名前を掲示しました。今後は、その都度掲示するよう

にしていきます。 

③園の年間行事予定を変更するとき（なるべくしないでほしい） 

すごく早い段階で知らせてほしいです。保護者が絡む行事 

は、変更しないでほしいです。 

③年間行事で決まっている卒園式をずらすのはどうかと思う。 

他の行事をずらすのは良いとしても、仕事の都合も考えて。 

年間行事が変更となり、ご迷惑をおかけしました。 

次年度以降は、このようなことがないよう、年間行事

予定の検討をしっかり行っていきます。 

④保育園の駐車場にバックで止車させるようお願いしたいで

す。 

こどもがいても、出る時にバックで出るととても危険です。 

改めて、駐車場の走り方や止め方などを玄関に貼り

出してお願いしました。次年度以降も、子どもたちの

安全のため徹底化を図っていきます。 

⑤質問の①で挨拶ができる教育とありますが、挨拶ができる子

がいないように感じます。もっと挨拶の徹底をしてほしいと思

います。 

挨拶は大切なことと考えています。次年度も重点とし

て、子どもが自ら挨拶ができることを目標に、園と家

庭が一体となって取り組めるよう努めていきます。 

⑥天気もありますが、昨年より冬の外遊びの時間が少ない気が 

します。外遊びの時間を増やしてほしいです。 

子どもたちにとって外遊びは大事ですので、今後より

一層充実した外遊びの活動ができるようにしていきま

す。 

⑦間食（食べる様子ではなく、内容だけでも良いので）も写真で

見られるとうれしいです。 

おやつの写真を掲示できるよう検討いたします。 

⑧一日の出来事や給食量のこと、細かく教えてくれるのでとても

助かります。これからもよろしくお願いいたします。 

先生たちの日常の指導や取り組みを評価いただき、

ありがとうございます。職員の励みになります。 

今後とも継続して努力してまいります。 
⑨いつもお世話になっております。 

⑩登園を楽しみにしている。こども園が子どもにとって大切な場

所だということがわかりました。いつも優しく指導してくださり、

ありがとうございました。 

⑪５年間お世話になりました。（兄たちを含めるともっとですが） 

発表会について 自由記述 自由記述内容に対する検討及び回答 

① 発表会の照明について改善が必要です。子どもたちに効果

的にあたっていないので、表情も暗く映っている感じでした。

今後のために、ぜひ改善を！！ 

次年度予算で照明器具を購入する予定です。改善

に向け努力いたします。 

午睡について 自由記述 自由記述内容に対する検討及び回答 

①午睡は、年長前から減らして良いと思う。 

②お昼寝をやめる時期は、正月明けでなくても、もう少し遅らせ

ても良いのでは？ 

小学校入学に向けての取り組みと考えていますので、

ご理解いただければありがたいです。 

次年度については、今年度の様子等を十分検討し

て、実施時期を決めてまいります。 

たくさんのご意見をいただき、ありがとうございました。 


